

Couture



L'atelier de couture apporte aux personnes qui le fréquentent l'entraînement des doigts comme outils de réalisation d'objets en trois dimensions.

Cet atelier permet de développer la motricité fine, l'habileté manuelle, la dextérité. Les personnes hémiplegiques apprennent à travailler avec une seule main ou se relatéralisent. Les autres découvrent ou confirment leur talent. Couture à la main, couture à la machine, tressage, sont autant d'occasion d'apprendre de nouvelles façons de faire.

Du point de vue visuo-spatial, on y travaille la projection en 3 dimensions à partir de 2 dimensions.

Le couturier ou la couturière doit effectuer la planification et l'organisation des étapes de réalisation.

Raisonnement, calculs, gestion du temps et des possibilités sont travaillés. Et bien sûr l'atelier développe le sens artistique !

Objets utiles, cadeaux, ou reprises, l'atelier se passe dans la bonne humeur et l'acceptation de chacun, grand créateur ou petite main.

